
Questions / Réponses diverses ne relevant pas du conseil d'école suite aux questionnaires du 2eme 
conseil d’école 

  Concernant la vie de classe :  
-          Il n’y aura pas d’intervenant musique ou autre car il y a déjà 2 gros projets cette année 
qui ont un coût. De plus, il est à noter que les intervenants musique sont souvent des 
étudiants et qu’ils ne sont pas toujours disponibles pour toutes les écoles. Pour faire 
intervenir les associations sportives, cela se fait à leur demande et surtout en fonction des 
disponibilités des bénévoles des associations (ce qui est difficile sur le temps scolaire) . 
-          Il  n’y a pas d’obligation à ce que les enseignants fassent appel aux parents pour 
d’éventuelles actions, c’est seulement en fonction des besoins. 
-          Le thème du spectacle de fin d’année n’est pas encore connu. Chaque année il est 
décidé au printemps en fonction des envies et des apprentissages des enfants. L'équipe 
enseignante fait le choix de ne pas faire "rentrer un spectacle dans les enfants" mais de "faire 
ressortir un spectacle des enfants".  

  Concernant la vie dans la cour :  
-          Il n’est évidemment pas possible de mettre un adulte en bas du toboggan, les enfants 
doivent respecter les règles de vie de cour et d’utilisation des jeux à leur disposition. 

  Concernant les aménagements pour l’école :  
-          La réfection de la voirie entre les 2 écoles est en prévision et concernant le manque de 
place aux abords de la maternelle, il y a le parking du gymnase. Par ailleurs les enseignantes 
insistent sur la sécurité et incitent vivement les familles a utiliser le chemin piéton entre le 
parking et la cour de l'école afin d'éviter des accidents.  

  Concernant la cantine :  
-          La proposition de faire visiter aux nouveaux parents a été bien accueillie par la mairie et 
sera mise en place dès cette année. 
-          Pour ce qui est de savoir si les enfants mangent bien ou pas, les ATSEM et M. ONDET 
sont à votre écoute. 

  Concernant l’ALSH :  
-          Vos remarques leur ont été transmises et un mail de leur part a été envoyé à l’ensemble 
des parents utilisateurs. 

  Questions diverses :  
-          Concernant l’apprentissage d’une langue étrangère en dehors des APC et dès la petite 
section : la priorité est l’apprentissage du langage en français. Cependant, des comptines 
sont possibles. 

 


